

Sehr geehrter Herr Specht und Freind!

Vielen Dank für freundlichen Brief vom 8. I. W., woraus ich zu meinem Bedauern ersehe, daß Sie gesundheitlich nicht ganz auf dem Posten waren.

Hoffentlich geht es Ihnen wieder gut, denn Krank darf man hundert Tage nicht sein.

Schärfstes mich, was es mir vergönnt war, Ihre materielle Situation bei den gegenwärtigen besetzten Zuständen in meinem beklommenen Vaterlande, zu erleidet ~~zu erlitten~~. Es ist fürchterlich und ein schwererer Trost für Sie, was es hier und nicht viel besser geht — Sie gewiß bestimmt, was und was über Sie und der lang die österreichischen und — in absehbarer Zeit — die russischen Zustände blieben. Und ich möchte bei dieser Gelegenheit, obwohl ich weiß was Sie anderer Ansicht sind, meine Überzeugung aussprechen, was an all dem Unglück mehr ansehen = und innerpolitischen Zustände seien ~~sind~~ sind. Nur ein frisch, frisch, fröhlicher Krieg kann uns aus diesem Schlamassel retten, oder wir müssen durch die Hölle des Bolschewismus marschieren. Ob wir das überleben und die Wohltaten des aufgeschnittenen Geschwires noch genießen werden — das ist allerdings eine andere Frage. — Also der Löwenstein hat Sie wenigstens halbwegs ins der offene gezwungen. Ich wäre ja gerne nach Wien

musste mir in das Programm der internationalen  
Festspiele (im Mai dieses Jahres) aufgenommen werden.  
Es ist merkwürdig: alle Bühnenleiter fürchten hier vor  
dem Text, welcher Befürchtungen sich in den drei  
bisherigen Aufführungs-Städten, Darmstadt, Berlin  
und Zürich, mit so jährlidh versuchten Aufführungen  
als vollständig gegenstandslos herausgestellt haben.  
Und trotz - das Werk ist vorläufig noch ein schwerer  
Artikel und erst die fortlaufenden Aufführungen  
hier werden ihm die Palme brechen.

Sehr würde es mich freuen, wenn Sie den geplanten  
Requiekt-Liederabend zu etablieren brächen. Für meine  
Lieder Propaganda zu machen, hätte ich bisher gar keine  
Zeit. Übrigens wird die Frau Kürkle in einem am  
2. April stattfinden Requiekt-Abschluss (2. Diana-Ov.,  
Traumspiel-Frise und F-moll-Symph.) ihres Mannes  
6 meiner Gesänge bringen.

Bottner ist noch hier mit Eifet grüßen. Aufzug  
März erwartet seine Frau einen weiteren Nachwuchs.  
Schr würde ich mich freuen, Sie im März hier zu  
sehen. Schreiben Sie aber rechtzeitig früher, denn ich  
werde in dem gesuchten Monat vielleicht auf Beisen  
eins, denn - das Festliefert blüht. (Gott sei Dank  
bei die Fleischpreise!)

Nun aber Schluss!

Mit herzlichen Grüßen von Hans zu Hans

Ihr freundshaftester  
ergebener

L. v. v. Requiekt

O. 15. 2. 22



7315/40

gekommen, wo nach dem ersten zu sehen, aber ich  
müsste nach Magdeburg, wo auch den "Lieder", zu hören  
sind und war überdies mit den Proben zu den  
Wunderlichen fasziniert des Kapellmeisters Kreisler,  
im Theater in der Königgrätzerstraße, wo ich die Musik  
geschrieben habe, vollauf beschäftigt und mahlstönnisch.  
Genanntes Stück hat mittlerweile seine Uraufführung  
erlebt und wurde von der Kritik (ausnahmsweise mit  
Anerkennung) günstig verurteilt. Ich habe allerdings dabei  
flügelnd abgeschnitten, den ich will hat eine sehr  
gute Figur gehabt. Umgekehrt wäre es mir lieber  
gewesen, denn die ganze Sache war für mich eine  
Geldfrage. Nun hoffen wir aufs der verehrte Publikum  
auf der Kintop-Zeitung, trotz schlechter Kritiken  
noch Freiecht, denn - wie sagte unser feiner Name  
Fremd Richard: "Das Publikum ist doch dafür da,  
g'fogt zu werden."

Die Ainstettner-Geschichte ist noch nicht sprach-  
reif. Der "Anbruch" (neblich) ist nämlich pleite und  
ich will die Geschichte - falls ich sie überhaupt schreibe -  
auf einer ganz anderen Basis machen. Sie erfahren  
dann event. rechtzeitig das nächste.

"Blaubart" - Wien ist eine schwierige Angelegenheit.  
Es scheinen dort noch ältere Zustände zu herrschen  
wie hier - wird aber energisch bewirtschaftet. Der  
Richard soll übrigens dort wiederkommen? Am Freitag  
ist übrigens hier die 21. Aufführung. Überaus sicher  
wir und der Erfolg in Zürich, wo das Stürzel-Kapell(!)